

### **Huberto Torné Salas**

La encuesta que se realizó a una muestra de la población arrojó resultados que permiten llegar a conclusiones con respecto a la educación en el municipio de Barranquilla. Las autoridades del municipio participan con respecto a este ámbito de investigación pero deben de mejorar las campañas educativas con el fin que la educación dentro del municipio compita con la educación a nivel nacional. A pesar de los diferentes factores que afectan la educación se considera la buena pero se debe mejorar y trabajar más en los planes para evitar la deserción escolar. También se puede evidenciar que se necesita mejorar la educación implementando los modelos de educación de las otras ciudades del país.

### **Henry Roberto Galeno Barbosa**

Encontramos que las entidades como la alcaldía y la secretaria de educación, las encargadas de promocionar los proyectos de educación y formación, encontramos que la educación en los estratos bajos, está mal enfocada y desprotegida, es decir que los estudiantes de nivel uno tienen una baja calidad en comparación con niveles socioeconómicos más altos y colegios privados.

### **Silvia Patricia Valencia Echavarría**

Después de aplicada la encuesta se puede decir que la respuesta que predominó fue:

Desinterés por parte de estudiantes y/o padres de familia.

Y Concientización por medio de charlas a padres de familia y estudiantes.

La mayoría de personas concluyeron que el factor que más influye en el bajo nivel de la educación es el desinterés de los estudiantes, y la falta de compromiso, más que otros factores. Y que la manera de cambiar estas maneras de pensar es mediante talleres de concientización.

Pero adicional a eso las personas hicieron comentarios como:

Los bajos resultados en la educación se da porque no hay relación entre la familia educativa ya, al contrario solo se preocupar por competir y no por mejorar.

Algunos docentes aunque muy preparados, no hacer su trabajo por vocación si no por solo por el pago.

No hay control de la inversión de los recursos que llegan a las instituciones.

Se ha perdido la autoridad tanto de padres como de docentes. La ley por proteger los niños, niñas, jóvenes y jovencitas se volvió demasiado permisiva.

**Nazly Viviana Ceballos.**

## **COMO PERCIBE LA POBLACIÓN LA EDUCACIÓN**

La participación de las máximas autoridades encargadas de la educación en el municipio es percibida como lo que nos muestra el descontento de la población hacia la labor que vienen desempeñando, a pesar de que se realizan campañas que ayudan al mejoramiento de las misma pero nadie cree que la educación es excelente, más bien buena con muchas cosas por cambiar y mucho por trabajar en la mejora de la misma.

Los problemas económicos son el principal motivo para que los alumnos no continúen estudiando, viendo que este es un problema que se presenta mucho el distrito y la gobernación, presentan diversas campañas muy buenas en su contenido para solucionar este problema.

Se debe seguir trabajando en los planes de educación que presenta la secretaría de educación, ya que en comparación con otras ciudades, estamos por debajo del nivel de educación que éstas presenta.

La responsabilidad de la calidad de la educación recae en el gobierno por lo que éste debería velar por que sea de calidad y que llegue a todos.